
令和０３年１２月議会

Q飛島学園の給食費無償化を求める。
コロナ禍において、給食費の無償化がされたが継続的に無料化してはどうか。

A 課題を整理し、前向きに検討したい。

問

給食費の無償化はどのような制度を利用して実施したか。

○教育部長

国のコロナ対策交付金

問

今回行われた無償化の実施状況は。

○教育部長

緊急事態宣言が出ていた、七月～十月まで実施

問

全国の給食費無償化の実施状況は。

○教育部長

全国的に給食費無償化は５％程度、小さな自治体が多い。

問

無償化した場合に、かかる費用は。

○教育部長

一年間で一人

前期課程で４万円 後期課程で５万円程度

年間では２０００万円程の財源が必要。

問

無償化するとしたら、いつ頃から実施する考えか。

○村長

令和５年度から実施したいと考えている。

要望

なるべく早く実施することをお願いします。


